



Entrevista

619445

ANITA ALVARADO

"No hice el libro para hablar de sexo"

Por Inés María Cerdá y Loreto Novoa M.

Ya no quiere que la miren como la esposa del japonés estafador. Yuji Chida está en la cárcel y cinco millones de dólares se quedaron en los bolsillos de Anita Alvarado. "La gente tiene una imagen morta de mí", aclara esta empresaria de 29 años, mientras toma una cerveza sentada en el suelo del living de su casa de columnas fascísticas y espejos señoriales. Estilo Lo que el Viento se Llevó, aguardando y atrevido, corto se dueña. Mejor, entonces, empezar a identificarse como la mujer que logró instalar dos centros médicos y el pub El Delirio Caribeño, más que como la chilena que viajó a Japón dispuesta a conquistar algún millonario. Por cierto que esto último es verdad y ella confiesa que no se arrepiente mucho. Rebelde, porque el mundo la hizo así. Pero también actúa que para haber estado dispuesta a prostituirse y a caerse por pista, tuvo que haber pasado momentos difíciles. Es que dice que es duro ser pobre y a veces tiene que parar la conversación porque fácilmente se pone a llorar.

—Después que salí en los diarios, todos decían "Ah, la que se quedó con los cinco millones de dólares", y nada más. Pero no saben cómo fue ganarse esa plata. Ni tienen idea lo que fue ser la esposa de Yuji Chida, ni lo profundo que fue todo... —agrega.

A ratos interrumpe la entrevista alguno de sus cuatro hijos, casi todos de padres extranjeros, y ella bromea y se ríe de sólo imaginar encontrar un chileno adinerado. Ahora cree que le importaría quererlo. Las cosas han cambiado. Da gracias a Dios porque lo tiene

todo. Y se animó a publicar su propia biografía titulada *Me Llamo Anita Alvarado* (Ediciones B). Un total de 189 páginas que detallan su vida en Gran Avenida, junto a sus padres, Blanca y Benedicta, y a sus ocho hermanos, hasta el día en que dejó a su hija de dos años porque se fue a Japón en busca de mejores oportunidades. Seis años y cuatro meses para conseguir su objetivo. La plata, por lo menos, porque todavía no olvida que optó por el millonario en vez del verdadero amor. "En la vida hay vaqueros y amores", distingue, y por ahora prefiere estar sola. Solo Angie, Felipe, Abraham y la recién nacida Betzabé la acompañan en su mansión. Hasta que aparezca el hombre que pueda estar a su altura.

—¿Qué es lo que más te doló de tu vida en Japón? —Pienso, de nerviosa, y responde: Mi marido, porque me sentí engañada y porque no es fácil ser la esposa de un japonés. Ellos tienen sus costumbres, sus reglas. Creo que eso fue lo más fuerte.

—¿Qué fue lo peor? Porque estabas dispuesta a hacer de todo...

—Isó, haber hecho lo que hice; la prostitución. Salí de Chile dispuesta a todo. Para tener claro eso, debes haber pasado cosas duras antes.

—La prostitución ha sido un tema en tu vida, porque la ejerciste en Japón y porque tuviste que representarla en la película chilena, *Los Dobutantes*.

—Creo que acepté trabajar en la película para quitarme esa imagen de la esposa del estafador, sacar a mi mundo del medio y mostrarme solamente yo. Soy capaz de actuar, de ser atrevida, generosa.

—Pero no eres actriz, ¿cómo te fue en la filmación? —No, no soy actriz, pero soy super fresca! Y me cogió de la risa. Lo que pasa es que con la prostitución ves hombres desnudos y hacerlos sentir bien es parte del trabajo... pero en la filmación, no.

—¿Cómo ves el tema de la prostitución desde la distancia?

—No son cosas que repita. Se hace y, gracias

Próxima a presentar su biografía, conversamos en exclusiva con ella. Me Llamo Anita Alvarado, dice el título de esta obra, que abarca desde su matrimonio por conveniencia y prostitución, hasta la relación con sus cuatro hijos. Poco le queda de geisha.

"No hice el libro para hablar de sexo" [artículo] Inés María Cardone <y> Loreto Novoa M.

Libros y documentos

AUTORÍA

Alvarado, AnitaAutor secundario:Novoa, LoretoAutor secundario:Cardone, Inés María

FECHA DE PUBLICACIÓN

2002

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

"No hice el libro para hablar de sexo" [artículo] Inés María Cardone Loreto Novoa M. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)